

Antrag Nr. 13-O-25-0089

AUF Mainz-Kastel

Betreff:

Radwegweiser (AUF)

Antragstext:

Die autofreie Gestaltung des Rheinuferes zwischen Theodor-Heuss-Brücke und Bastion von Schönborn und die bevorstehende Ausweisung der Eleonorenstraße (auf einem Teilstück) als Fahrradstraße haben die schon zuvor beliebte Rheinufer-Route für Radfahrer/innen noch attraktiver gemacht beziehungsweise werden sie in ihrer Attraktivität steigern.

Um die Orientierung für ortsfremde Radfahrer/innen zu erleichtern, sollten auf der Route - insbesondere im Bereich unter dem Hochkreisel - Hinweisschilder angebracht werden, die z.B. die Wege in Richtung Kastel-Zentrum (Erbenheim) , Kostheim, Maarau, Biebrich und Mainz ausweisen.

Mainz-Kastel, 30.08.2013